

La Generalitat recorta la investigación universitaria - El Periódico - 22/02/2018

POLÉMICA

La Generalitat recorta la investigación universitaria

EL PERIÓDICO
BARCELONA

Las tres principales universidades catalanas –UB, UAB y UPC– mostraron ayer estupefacción porque la Generalitat ha reducido sus ayudas a los grupos de investigación universitarios, y en la última convocatoria, por primera vez, los fondos irán destinados a grupos no universitarios pese a que las universidades concentran el 78 % de las publicaciones científicas.

En un comunicado conjunto, los equipos de gobierno de la UB, la UAB y la UPC muestran su «estupefacción y sorpresa» por los resultados de la última convocatoria para apoyar a los grupos de investigación de Cataluña (SGR). Las tres universidades denuncian que si en el año 2009 un 64 % de la financiación de esta convocatoria era para grupos de investigación universitarios, este porcentaje se redujo a el 56 % en la convocatoria del 2014 y en la última, la de 2017, se ha quedado «en un magro 49 %».

Por primera vez, destacan las universidades, «la financiación destinada a grupos de investigación no universitarios excede el destinado a la universidad» y denuncian que el dinero que la Generalitat dedica a investigaciones de la UB ha bajado el 26 %, el 24 % en la UAB y el 19 % en la UPC. ≡